

## NOUVELLES DU FRONT

Le Front National Socialiste donne des interviews dans les médias. Le sujet est important : « La défense des acquis sociaux et de la classe ouvrière. »

Nous apprenons qu'une commission nationale travaille sous la direction d'un ancien cadre dirigeant du PCF, et que le maire de la ville ex sidérurgiste d' Agondange , est un ancien militant de Lutte Ouvrière et de la CGT.

L'analyse du Front National Socialiste (FNS) sur le passage de ces personnes des organisations dites de gauche et ouvrières au front dit de droite, ne manque pas d'intérêt. Il peut sembler étonnant que le FNS se revendique du Front Populaire de 1936 et des acquis sociaux du Front Patriotique constitué en 1945-47 par les gaullistes et les communistes du PCF, tous de vrais patriotes... il parle du CNR (Conseil National de la Résistance)... Et pourtant il le fait avec une pertinence qui frise l'impertinence.

En 1936 le Front Populaire accorde la préférence aux français en n'étendant pas aux peuples colonisés, pourtant français, les conquêtes sociales.

En 1945-47, c'est pareil. La sagesse des patriotes veut que : « Que l'on conserve les bonnes mesures prises par Pétain comme la fête des mères, la sécurité sociale pour les français ainsi que les retraites.

\* Que les nouveaux « acquis » ne s'appliquent pas aux colonisés français, juste aux français d'origine . \* Que les colonies restent des colonies avec des coloniaux et des colonisés... ce que fera également le CNR en tuant à Sétif en Algérie ceux qui se rebellent, ainsi qu'à Madagascar en 1947 plus de 80 000 indigènes qui se révoltent . \* Que pour finir sur le sujet, le CNR n'ouvre pas les camps d'internement des ROM ouverts sous Vichy. Ils ne seront évacués, sous contrôle, que fin 1947, avec obligation pour ces populations non françaises de signaler leurs déplacements à la gendarmerie en présentant leurs livrets de contrôle... ».

Interrogé par le journaliste de service, qui n'en croit pas ses oreilles, sur pourquoi le PCF et la CGT ont perdu leur audience auprès des prolétaires, le représentant du FNS répond sans état d'âme que le PCF a fait le choix opportuniste de préférer défendre l'immigration qui fait le jeu du grand patronat, en créant une nouvelle armée de chômeurs et de travailleurs sous qualifiés, qui pèse sur les salaires des ouvriers français et sur leur emploi. En gros le PCF a trahi ses origines pour devenir le supplétif des sociaux démocrates libéraux.

A la question du journaliste : « Vous êtes au FN contre la loi Elkonomie, pourquoi ne manifestez-vous pas dans la rue avec les syndicats ? » Le FNS répond : « parce que nous sommes pour le respect de l'indépendance syndicale du politique.... et d'ailleurs il nous faudra redonner aux syndicats l'espace historique qu'ils occupaient dans la défense des intérêts des salariés nationaux. Tout le monde a bien compris qu'il n'était pas possible de défendre le cadre et le contenu de nos acquis sociaux dans une société ouverte aux quatre vents. L'immigration c'est comme l'eau. S'il n'y a pas quelque chose d'étanche, des frontières et une volonté politique sans faille, elle pénètre par tous les trous aussi petits soient-ils..... D'ailleurs à son époque George Marchais avait fait le ménage dans le val de marne en virant physiquement les émigrés non désirés ... et c'est un socialiste , Michel Rocard qui a dit que nous ne pouvions pas accueillir toute la misère du monde. »

Le journaliste : « Que proposez-vous ? »

Le FNS : « D'abord régler la question du chômage en redéveloppant l'industrie nationale, voir en nationalisant ce qui a été bradé et vendu à l'étranger... Après il sera toujours temps de voir s'il faut changer le code du travail , s'il faut l'améliorer. Nous avons toujours donné la priorité au travail et à la patrie. ... ».

Fin de cet exposé du National Socialiste par un membre de la direction du FNS.

ALORS ? A nous de voir si la ligne de partage entre gauche et droite extrême ou modérée a encore un sens ?

A nous de nous poser quelques questions comme :

A Notre Dame des Landes , le FNS est contre l'aéroport , le PCF et la CGT sont POUR . Et pourtant beaucoup d'entre nous s'obstinent à faire comme si c'était l'inverse . Pourquoi ?

Ça défile et sa blocouille depuis 4 mois contre la loi travail, pour la défense des acquis sociaux liés au productivisme. Qu'est ce qu'on dit : Bien venue au FNS ou Nous changeons notre grille de lecture ?

C'est pas parce que nous n'avons pas la solution toute faite, qu'il faut se vautrer dans la merde existante...sauf si nous pensons que ce n'est pas de la merde, et qu'au final il y a bien quelque chose à défendre dans le système productiviste .

La Chaussée le 29/06/2016